



DIE KRAWTATTE

Informationen der Pfadfindergruppe
Amstetten Don Bosco

Nr. 114

Mai 2016

Frühschoppen 26.5.2016 • Pfarre Herz Jesu



Georgstag in Neuhofen

Georgstag

23./24. April 2016

„IM SCHOTTEN ROCKEN“

Unter diesem Motto fand dieses Jahr unser Bezirkstreffen in Neu- hofen, pardon „Schotterichi“ statt. Die Gastgeber luden alle Clans des Bezirks ein, um einen neuen König zu wählen. Und Amstetten folgte mit über 60 Pfadfindern diesem Ruf.



Die Guides & Späher, Caravelles & Explorer und die Ranger & Rover reisten bereits am Samstag an. Bei schottischem Wetter stellten wir unsere Zelte im Bereich des Freibads auf und begaben uns in den Saal des Gasthofs Luegmayr, wo uns ein 20-minütiger Film die dramatischen Ereignisse näherbrachte, die zum Tod des alten Königs und zum Dahinscheiden aller verfügbaren Erben führten. Hierauf verkündete der Herold, dass noch an diesem Wochenende der würdigste Clan des Bezirks den neuen König stellen solle. Dieser werde in einem Wettstreit gefunden.

Nach dem Abendessen fanden sich die Pfadfindergruppen in der Arena ein, brüllten wildentschlossen ihre Clanrufe und machten sich auf den Weg, um sich acht Prüfungen zu stellen. Bis 22 Uhr bewiesen wir beim Schwertertanz, Baumstammwerfen, Seilziehen, Wissensquiz etc. unsere Qualitäten. Danach gingen die Gu/Sp und Ca/Ex brav schlafen :-), während sich die Ra/Ro noch in der Jurte ein wenig räuchern ließen.

Am Sonntag stießen noch die Biber und Wichtel & Wölflinge zu uns. In einem beeindruckenden Umzug mit zwei Fanfarenzügen marschierten die zehn Pfadfindergruppen des Bezirks durch die Stadt. Am Vormittag teilten sich die Gruppen in ihre Altersstufen, um gemeinsam Spiele zu spielen und sich in Wettkämpfen zu matchen.

Nach dem Mittagessen feierten wir in der Kirche die Hl. Messe und zelebrierten zum Abschluss die Siegerehrungen der einzelnen Stufen. Danke an unsere Gastgeber in Neu- hofen für dieses gelungene Wochenende und an alle Eltern, die uns beim Kindertransport geholfen haben.

■ Biber

Für die Biber startete der Georgstag, wie auch für die anderen Pfadfinder, mit dem gemeinsamen Marsch durch Neu- hofen. Dort im Freibad angekommen, versammelten wir uns in der Arena. Gemeinsam mit den anderen drei Biberkolonien aus dem Bezirk ging für uns das Programm los. Unsere Biberkolonie, bestehend aus Julia, Babsi und 8 Bibern, machte sich gleich fleißig ans Werk. Wir bastelten jeder unsere eigene Schärpe sowie einen Namens-Button. Dann machten wir uns auf den Weg. Unsere Aufgabe war es, alle vier Altersstufen am Gelände zu finden und die gestellten Aufgaben zu erfüllen, um auch die restlichen vier Buttons zu erhalten. Angefangen vom Seilziehen und „Baumstamm werfen“ bis hin zum Dosenschießen meisterten wir alles mit Bravour.

Nach diesen Anstrengungen hatten wir uns das Mittagessen verdient. Anschließend ging es auf die Wiese bzw. in den großen Saal. Dort ging es weiter mit Spiel und Spaß. Alle 30 Biber plus Leiter tobten sich dort mit den verschiedensten Spielen aus.



■ Wichtel & Wölflinge

Die Highland Games hielten auch bei uns Wi/Wö Einzug. Am Anfang wurden wir mit einem Film über den Tod des Königs und die Anreise einiger tapferer Anwärter um die Krone eingeschworen. Direkt danach starteten auch wir mit dem Versuch, neuer König zu werden. Beim Baumstammwerfen, Hufeisenschießen oder dem 3-Bein-Lauf mussten wir Kraft und Geschick unter Beweis stellen. Auch das Erlernen eines neuen Tanzes und der richtigen Kriegsbe- malung standen auf dem Programm. Neue Kraft tankten wir durch Steckerlbrotdrillen und natürlich das Mittagessen für echte Königsanwärter, nämlich Burger. Nach der Messe wurden noch die Platzierungen der einzelnen Rudel verlautbart. Wir erreichten den stolzen 8. Platz. Erschöpft, aber glücklich kehrten wir am Ende des Tages wieder nach Amstetten zurück.

in Neuhofen



■ Guides & Späher

Nach einer etwas kurzen Nacht entschieden wir uns um ca. 5:30 etwas Lärm zu machen, was mit einer erfrischenden Einheit Morgensport belohnt wurde. Am Vormittag begaben wir uns zum Patrollenwettkampf (PWK). Dort konnten wir unsere übers Jahr erlernten Fähigkeiten unter Beweis stellen. Mit Erfolg: Die „Hyänen“ eroberten den 3. Platz!

Wir hatten alle sehr viel Spaß, darum:

Haggis Haggis mjam mjam mjam, Haggis Haggis mjam mjam mjam,
Haggis Haggis bäähhh!

■ Caravelles & Explorer

Die 13-16 Jährigen nahmen am Georgstag mit 7+1 CaEx und 3 LeiterInnen teil. Als Probe fürs Sommerlager stellten wir das erste Mal unser Ca/Ex-Zelt auf.

Bei den Wettkämpfen am Sonntag mussten wir bei Stationen wie Käselairollen und Schärpen basteln unser Können unter Beweis stellen.

■ Ranger & Rover

Da Ra/Ro auch nach kürzester Nachtruhe topfit und voll einsatzfähig sind, legten wir uns bei unserem Vormittagsprogramm voll ins Zeug und konnten dieses vorzeitig abschließen. Zur Belohnung gabs Kegeln und Chillen in der Jurte.



Termine ab Mai 2016

21./22.5.2016	Landesunternehmen Ca/Ex	Landeslagerplatz Waidhofen/Y.
26.5.2016	Frühschoppen & Spielefest	Pfarr Herz Jesu
10.6.2016	Heimübernachtung Biber	Pfadfinderheim
24.6.2016, 17 Uhr	Abschlussheimstunde (alle Stufen)	Pfadfinderheim
1.7.2016, 18 Uhr	Abschluß-Gruppenrat	Pfadfinderheim
10.-17.7.2016	Sommerlager der Wichtel & Wölflinge	Freistadt
1.-11.8.2016	NÖ Landeslager „Pinakarri“ Guides & Späher, Caravelles & Explorer, Ranger & Rover	Laxenburg
25.-28.8.2016	Sommerlager Alt-Ra/Ro	noch nicht bekannt

Aus der Familie

Versprechen

Gu/Sp:

Hans-Peter König, Karl-Heinz König, Florian Spandl

Unsere Führer haben folgende Kurse besucht:

Methodenseminar Wichtel/Wölflinge:
Marlene Atschreiter, Rene Kaßberger

Methodenseminar Biber:
Babsi Strobl, Julia Weigl

Methodenseminar Caravelles/Explorer:
Daniel Mevec

Spezialseminar „Spiele für drinnen und draußen“:
Marlene Atschreiter, Andreas Strobl, Julia Weigl

Grundlagenseminar Wichtel/Wölflinge:
Manuel Prirschl

Landesführertagung in Straßhof:
Günter Reichenpfader, Christa Sieder, Babsi Strobl

„Pinakarri“- Fakten



- Internationales Landeslager der NÖ Pfadfinder
 - Schlosspark Laxenburg bei Wien
 - 3500 Pfadfinder
 - 12 Lagertage
 - Besuchersonntag (5.8.)
- „Pinakarri“ bedeutet „tief in sich hineinhorchen“ in der Sprache der australischen Ureinwohner
- Es kommen auch Pfadfinder aus Deutschland, Südtirol, Frankreich, Irland, Malta und Afrika.
- Bei der „Nacht der offenen Töpfe“ gibts internationale Gerichte zur Verkostung

Elektronischer Versand



Alljene, die ihre „Krawatte“ lieber per E-Mail (als Pdf-Datei) anstatt in gedruckter Form erhalten möchten (und dafür in Farbe), können sich ab sofort unter gf@pfadfinder-amstetten.at für den elektronischen Versand anmelden.

Für die Nummer 114 unserer Gruppenzeitung haben wir 350 Exemplare hergestellt.

Impressum:

Herausgeber und Medieninhaber: Pfadfindergruppe Amstetten Don Bosco, p.A. Gerty Huber, GF, Fabrikstr. 11, 3300 Amstetten

Mitarbeiter dieser Ausgabe: Andi, Anita, Babsi, Clemens, Erwin, Gerty, Günter, Ilse, Julia, Lisa, Reini, Rosti

Falls unzustellbar bitte zurück an: Pfadfinder Amstetten, 3300 Amstetten, Fabrikstr. 11
Österreichische Post AG – Infomail Entgelt bezahlt

Pfadfinderheim: Schulstraße 29

www.pfadfinder-amstetten.at

DVR Nr. 0635154

Raika Amstetten, IBAN: AT98 3202 5000 0003 4181, BIC: RLNWATWWAMS